LA IMPRENTA DE 'LA HUMANIDAD" SE ENCARGA DE EJEGUTAR VOLANTES, PROGRAMAS. TIMBRES. THOUETES, FOLLETOS. Y TABJETAS. LOS PRECIOS MAS BAJOS DE LA PLAZA. SE CARAN.

DULCRIMA ES LA BEBIDA Lo demás es ... literatura

Misteriosamente se nosaha f cilitado para su publicación la carta signiente, dirigida à una estimabilisima y linajuda dama de esta sociedad.

Es un grito de desesperación, en cuenta. que da el pueblo at ver cómo día a día se lleva la miseria sus hijos. Este clamor debe ser escuchado por los amos, porque. la mortalidad de hoy significa que el numero de esclavos será ... arrebatándole un ángel que inferior mañana.

Por otra parte es el momen y que voló hacia Dios. to de llamar la atención de los trabajadores hacia esta socie dad de traficantes, que bajo el nombre de &Sindicato de Leche ríaso está explotándonos por el lado del bambre. A ese gru po de mercaderes pertenecen unidades de los partidos liberal, (que se dice descusor del pue blo) y conservador (que se ape llida guardián de la sociedad) lo cual nos soca verdaderos en nuestra tesis de que los únicos partidos existentes son la buro cracia, representada por los ricos y cuya sed de oro no reconoce limites, y el pueblo que lo componemos todos los que

no disponemos sino de nuestros brazos para proporcionarnos ... dicho Sindicato le ha fijado-

angustia. En edición posterior publica remos la lista de accionistas del «Sindicato de Lecherias» pa ra que se conozcan los nombres de estas desalmados, trafican tes con la miseria pública y pa ra que el pueblo los tenga muy

He aqui la carta:

La Providenci i, señora, aca ba de tocar en la casa de usted constituía la dicha de su hogar

Oniso el Altísimo al someter a usted y a su esposo a esta dura prueba, hacerles experi mentar cómo es de dolorosa la muerte de una hija, de uno de esos seres que con su partida se llevaron pedazos de nuestra alma.

Y quiso, también hacerles meditar s bre el proceder del "Sindicato de Lecherias", del cual el esposo de usted es par te principalisima que diariamen te sacrifica por hambre no una sino muchas existencias de niños de las clases trabajadoras, cuyos padres no alcanzan a suministrarles la leche suficiente

debido al altísimo precio que

Bien sabe usted, señora, que entre nosotros el único alimen. to adecuado para los pequeñue los es la leche y que al no sumi nistrarles ésta en la cantidad suficiente se les condena irreme mediablemente a la muerte, ya que los substitutos del precio so liquido les producen enferme dades de las cuales apenas logran salvarse un porcientaie muy reducido.

A usted, señora y a los de más miembros del Sindicato de Lecherias, a quienes plugo la Providencia dotar de abundan tes bienes de fortuna, no les ha cen falta los centavos que, pa ra bien de los niños, hayan de rebajar diariamente a la leche y, en cambio, si ejercitan aque llo que en religión se llama ca ridad y en moral justicia.

No dudo, señora, que su cora zón no se hará sordo a la lla mada que Dios le hará.

Dignese excusar, sefiora, la mortificación que la lectura de estas lineas haya podido oca sionarle.

UN OBRERO

Ocupe la Imprenta de 'la Humanidad' si quiere economizar dinero

DE ROMAN

Pastelería, Repostería, Restaurante y Cantina

Acabamos de recibir un gran surtido de Vinos y Licores finos, cremas, cacao, chicles, brandy Chantre y brandy Martell y Génesis. Benedictine

Salchichón de Vich y Queso Holandés